

El Vicepresidente de FEREDE recibió una distinción de manos del cardenal arzobispo de Valencia, Antonio Cañizares, por su labor en favor de la unidad de las iglesias evangélicas. El Cardenal arzobispo aprovechó la ocasión para saludar a los evangélicos por el 500º Aniversario de la Reforma.



Manuel Sarrias, durante su intervención en el acto, el pasado jueves 23 de marzo

(VALENCIA, 29/03/2017) El pastor bautista y vicepresidente de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), **Manuel Sarrias**, recibió una distinción de manos del cardenal arzobispo de Valencia y Gran Canciller de la Universidad Católica de Valencia, **Antonio Cañizares**, por su labor desarrollada en favor de la unidad de las iglesias evangélicas de España.

El reconocimiento tuvo lugar el pasado jueves 23 de marzo, en el Salón de Actos de la Facultad de Teología de la Universidad Católica de Valencia San Vicente Mártir, durante la celebración de **un acto interreligioso de Oración por la Paz** que contó con la participación de representantes de diversas confesiones religiosas, medios de comunicación, y políticos de distintos partidos.



En total unas 150 personas asistieron al acto. El cardenal arzobispo Antonio Cañizares, [Gran Canciller de la Universidad Católica de Valencia](#), presidió el acto de apertura, y fue seguido de las intervenciones de representantes de la comunidades musulmana, judía, budista, hinduista, adventista, ortodoxa y protestante.

En el transcurso del acto, Manuel Sarrias tomó la palabra para hacer una [oración](#), manifestando que era "**una oración por la paz y también por la libertad, la justicia y el amor**".

Tras esta participación, una pareja de excelentes músicos judíos (violín y piano) interpretaron el cántico evangélico “Alma bendice al Señor”.

FELICITACIÓN EPISCOPAL POR EL 500º ANIVERSARIO DE LA REFORMA

Seguidamente, el cardenal arzobispo Cañizares, quien [desde el pasado 14 de marzo es el nuevo Vicepresidente de la Conferencia Episcopal Española](#), entregó varios reconocimientos a diferentes personalidades, entre ellos el que citamos aquí, al vicepresidente de FEREDE, Manuel Sarrias, por su labor desarrollada en favor de la unidad de las iglesias evangélicas de España.

El Cardenal concluyó el acto dando gracias a los asistentes por su presencia y **felicitando “a los hermanos evangélicos por el 500º Aniversario de la Reforma Protestante”**

El Acto fue coordinado por **Ricardo García**, actual vicerrector general de la Universidad Católica de Valencia y anterior subdirector de Relaciones con las Confesiones del Ministerio de Justicia del Gobierno de España.



**Religiosos de las distintas confesiones religiosas que participaron en el Acto de Oración
Texto con la oración leída por el vicepresidente de FEREDE Manuel Sarrias**

~~Religiosos de las distintas confesiones religiosas que participaron en el Acto de Oración
Texto con la oración leída por el vicepresidente de FEREDE Manuel Sarrias~~